



Carreño recibe asistencia médica durante su enfrentamiento en Miami contra Millman. :: AFP

## «No aguanté el calor de Miami»

### TENIS

El gijonés Pablo Carreño, al igual que Nadal, tuvo que parar el partido ante Millman víctima de la alta humedad

#### :: J. L. CALLEJA

**GIJÓN.** Pablo Carreño, que se mantiene en el puesto 53 de la clasificación ATP, sufrió un golpe de calor durante su encuentro del Masters 1000 de Miami con el australiano John Millman (69 ATP), aunque logró acabarlo. No obstante, ahora, lamenta

haber perdido una gran ocasión para pasar de ronda y escalar puestos en el ranking mundial. Curiosamente, al español Rafa Nadal le sucedió lo mismo en su enfrentamiento con Damir Dzumhur (94 ATP), aunque para el balear fue peor ya que se vio obligado a abandonar el torneo estadounidense.

El jugador gijonés, que en esta ocasión cayó por 6-3 y 6-2, confiesa que «empecé muy bien el partido, pero me dio un bajón y estuve mareado unos minutos a causa de un golpe de calor que me dejó sin fuerzas, aunque al final me recuperé bien».

Reconoce el asturiano que «aguanté bien en peores situaciones esta

temporada, sobre todo el pasado mes de febrero en Brasil cuando jugué muchos más partidos y la temperatura era tan alta como en Miami». Y, asimismo, explica que durante su partido con Millman «la humedad se disparó de un 40 a un 80%, por lo que tuve que pedir asistencia médica y me recuperé durante los tres minutos reglamentarios».

Carreño ya se encuentra en Barcelona preparando sus próximos compromisos al lado de su entrenador Samuel López. «Me dio rabia perder un partido que era ganable, pero voy a tener más oportunidades», asegura.

Sin ir más lejos, el gijonés dice que «la próxima semana, en el 250 de Casablanca, se pueden lograr victorias, porque luego en el Masters 1000 de Montecarlo será más duro, porque estarán los mejores, aunque en Mónaco hace dos años conseguí dos triunfos». Tras estos dos torneos, Carreño no tendrá que viajar ya que afrontará el Conde de Godó en Barcelona.

## Una descalificación hace perder opciones a Ángela Pumariega

### VELA

La regatista gijonesa considera que «hemos navegado bien» en la primera jornada del Trofeo Princesa Sofía

#### :: CÉSAR SÁNCHEZ

**GIJÓN.** Las clases olímpicas se hicieron a la mar por primera vez en el Trofeo Princesa Sofía, que, desde ayer y hasta el próximo sábado, se celebrará en las aguas de la bahía de Palma de Mallorca. Allí estuvieron Ángela Pumariega, en compañía de Patricia Cantero, en la competición de 470, y los hermanos Federico y Arturo Alonso, que ya cuentan con una plaza para representar a España en los Juegos de Río en la de 49er.

Los participantes se encontraron con un campo de regatas con mucho viento. El Comunicalia Sailing Team, de Pumariega y Cantero, firmó la posición 22 en la primera manga del día. No tardaron en encontrar su mejor rendimiento en aguas baleares al alcanzar una trabajada cuarta posición. Sin embargo, la alegría les duró poco ya que no tardó en llegar una protesta de una tripulación británica que acabó en descalificación y que les llevó a caer hasta la posición 58.

«Hemos navegado muy bien», dijo la gijonesa. Pumariega y su proel consideran esta competición como «una parte de entrenamiento para el Europeo, que arrancará en estas mismas aguas el 5 de abril, en el que nos jugaremos la plaza olímpica».

Los hermanos Alonso, por su par-

te, están situados en la vigésima plaza, tras disputar ayer las tres primeras mangas de la competición. Los mejores resultados de los tripulantes del 'El Gaitero' en la apertura del trofeo fueron una novena y una sexta plaza. Desde esta forma, el 49er del Club de Regatas no queda demasiado lejos de la cabeza del torneo, que forma parte de su preparación para los Juegos que se celebrarán en agosto en la capital brasileña.

### Trofeo de Primavera

El 'Taxus Medioambiente', de Alfredo Flórez, y el 'Espumeru', de Daniel Ponte, se adjudicaron los triunfos en las clases I y II, en la segunda jornada del XXII Trofeo de Primavera de cruceros. Estas victorias les sitúan al frente de la clasificación general provisional de sus respectivas categorías.

La competición, organizada por el Real Club Astur de Regatas, se disputó el pasado domingo, con unas condiciones cambiantes, que llevaron a retrasar el comienzo de la manga más de una hora. El 'Taxus Medioambiente' dominó la prueba y estuvo secundado en la baliza de llegada por el 'Universidad de Oviedo-Grupo Isastur', de Roberto Bucetas.

El 'Espumeru' volvió a mostrarse superior al resto de la flota de la clase II y acumuló un nuevo triunfo en la competición. El 'Ita II', de Pedro Guerra, finalizó segundo, la misma plaza que ocupa en la general del trofeo. El 'Silfo', de José Ángel García, concluyó el recorrido tercero.

La próxima jornada de competición del XXII Trofeo de Primavera se disputará el 10 de abril, en el mismo escenario.

## Carlos Suárez se proclama campeón regional universitario

### AJEDREZ

#### :: ENRIQUE IGLESIAS

**GIJÓN.** Carlos Suárez se proclamó campeón de Asturias universitario, una prueba que se disputó mediante un sistema suizo a la distancia de seis partidas y en la que el maestro gijonés logró la victoria en todas ellas para adjudicarse el oro muy merecidamente. Carlos Suárez estudia Ingeniería de Telecomunicaciones, mientras que Saúl Pérez, que se hizo con la plata, se forma en la facultad de Medicina y Javier Reno, que fue bronce, lo hace en la especialidad de Magisterio.

La Universidad de Oviedo enviará esta temporada a alguno de nuestros representantes al Campeonato de España, lo que no sucedió las últimas campañas. Viajarán Carlos Suárez, como vencedor de este año, y Juan Acosta, estudiante de Economía, que fue el ganador de la edición del pasa-



El podio, con Saúl Pérez, Carlos Suárez y Javier Reno. :: JESGAR

do curso. Habrá que esperar a que cuadren mejor los números presupuestarios para que pueda acudir un equipo completo.

Por otra parte, el parón en las com-

peticiones oficiales no hizo que se paralizase el ajedrez asturiano porque, como suele ser habitual, aparecen los torneos particulares. En este caso fue el Café de Macondo quien programó

actividad los días de Jueves y Viernes Santos y llenó las dieciséis plazas disponibles. El ganador de la cita fue César Salvador Cabo, que realizó cinco puntos y medio de los siete posibles, los mismos que hizo José Antonio García, aunque éste con peor sistema de desempate. La tercera plaza fue para Julián Iglesias, que completó el podio. Detrás se clasificaron Daniel Centrón, Julio Uria, Joel Rodríguez, Fernando Arroyo, Marcos Caso, Juan Bautista García y Dionisio Bombín, hasta completar la nómina.

Por otra parte, el próximo sábado se reanuda el Campeonato de Asturias de clubes y se afrontará la octava de las once rondas programadas, que presentará el siguiente cuadro de emparejamientos: Siero-Ensidesa, Universidad-Mieres, Naranco-Grupo 64, Grupo Covadonga-Alfil y dos duelos especialmente interesantes en la lucha por el título, como son los que mantendrán el Real Oviedo y el Valdesva y el Antonio Rico y el Oviedo 93. La clasificación de la prueba en Primera División está de este modo: 1º. Antonio Rico, con 28,5 puntos; 2º. Real Oviedo, con 27,5 puntos; 3º. Oviedo 93, con 26,5 puntos; 4º. Grupo Covadonga, con 25,5 puntos; 5º.

Ensidesa, con 24 puntos; 6º. Grupo 64, con 21 puntos; 7º. Siero, con 20,5 puntos; 8º. Mieres, con 20 puntos; 9º. Valdesva, con 18 puntos; 10º. Ciudad Naranco, con 17,5 puntos; 11º. Alfil, con 14 puntos; y, 12º. Universidad, con 9 puntos.

También se reanuda el Campeonato de Asturias femenino y asistiremos a los duelos: Sara Rocas (4)-(4,5) Sara Olivares, Blanca de la Peña (4,5)-(3,5) Irene Vergara y Nerea Cañón (3,5)-(3,5) María Joglar, que influirán decisivamente en la lucha por las medallas. Las partidas se jugarán en la tarde del domingo y darán comienzo a las cuatro y media de la tarde. El escenario será el salón del Hotel La Borroña.

Por último, finalizó el Torneo de Candidatos al Campeonato del Mundo y lo hizo con la victoria de Serguei Kariakin, que será el retador del actual campeón mundial Magnus Carlsen. La cita será en noviembre en Nueva York.

Las crónicas, fotos, resultados y todas las clasificaciones en: [AJEDREZ.ELCOMERCIO.es](http://AJEDREZ.ELCOMERCIO.es)